

A3, TT, Q7, R8 !? Alle Abschlussklassen informierten sich vor Ort

Sämtliche Abschlussklassen besichtigten das Audi-Werk in Ingolstadt.
Einhellige Meinung: Gigantisch gut und sehenswert. Endlich konnte man mal live erleben, was **industrielle Produktion, Gruppenarbeit, Automatisierung, Just-in-time, Kontinuierlicher Verbesserungsprozess** usw. eigentlich ist.

Natürlich ganz toll: einmal im Q7 sitzen, den R8 live sehen und wissenswertes über den TT erfahren.



Die **Audi AG** mit Hauptsitz in Ingolstadt ist ein deutscher Automobilhersteller, der dem Volkswagen-Konzern angehört.

Die Fahrzeuge der Marke Audi werden in Ingolstadt, Neckarsulm, Györ (Ungarn), Bratislava (Slowakei), außerdem in Brasilien, China und in Belgien gefertigt.

Der Firmenname ist ein Wortspiel zur Umgehung der Namensrechte des zu dieser Zeit bereits bestehenden Kraftfahrzeugherstellers Horch. Der Gründer August Horch, der das von ihm gegründete Unternehmen verlassen hatte und ein neues gründen wollte, übersetzte seinen Nachnamen in das Lateinische. Das Wort *audi* ist der Imperativ von *audire* (zu deutsch *hören, zuhören*) und bedeutet „Hör zu!“ oder eben „Horch!“.....

Quelle: <http://de.wikipedia.org/wiki/Audi>

Andreas Thomas